

1 200 € pour l'exposition « Fourmies, de fil en aiguille... » d'Escapades

L'association Escapades-Sambre-Avesnois sera présente pour la première fois au salon de l'aiguille en fête à Paris.



Présentation d'une jolie réalisation.

Le club « sociétaires et initiatives » de la Banque Populaire du Nord à Fourmies a accordé, lors de sa dernière assemblée générale, une somme de 1 200 € en faveur de l'association fourmiesienne Escapades Sambre-Avesnoises, présidée par Paul Schuler. Cette aide va servir à la conception de l'exposition « Fourmies, de fil en aiguille... », qui sera présentée pour la première fois, le 14 février, au salon de l'Aiguille en fête à Paris. Elle sera ensuite proposée, en avril, à la gare St-Sauveur de Lille, au festival de Fives en mai, en juin à Fourmies dans le cadre du premier « Festival des Arts Textiles », le samedi 5 octobre au Valjoly pour le Prix Théophile-Légrand de l'Innovation textile, fin octobre à Fourmies pour soutenir le mois rose contre le cancer, puis à l'occasion de diverses fêtes dédiées aux textiles au à la laine...

et en 2014.

Une mise en valeur du savoir-faire fourmiesien

L'exposition qui accompagne le Tricot solidaire a été conçue par Paul Schuler. Elle répond aux critères de sélection du club, en mettant en valeur la ville de Fourmies, son riche passé industriel et sa passion toujours aussi vive pour la laine. L'exposition est complétée par la création d'œuvres en laine artistiques et originales, des actions en faveur de personnes dans le besoin et la transmission du savoir-faire des tricoteuses aux plus jeunes (à travers des ateliers créatifs). L'association est également active dans le domaine culturel, avec la préparation du premier « Festival des Arts textiles » qui se tiendra en juin 2013 à Fourmies.

Un soutien de la Fondation T. Légrand

par le club fourmiesien « Sociétaires et Initiatives » de la Banque Populaire du Nord, l'association Escapades peut également compter sur la Fondation Théophile-Légrand – Institut de France qui lui accorde chaque année depuis 2011 un soutien financier en échange de sa participation à l'organisation du Prix de l'Innovation textile. Les frais de la tournée de l'exposition sont aussi assurés en partie par les cotisations des membres d'Escapades (268 adhérents en 2012) et par divers dons. L'association recherche actuellement des partenaires et de nouveaux sponsors pour l'organisation du « Festival des Arts textiles » et pour les futurs déplacements du Tricot solidaire. Les dons de pelotes de laine sont toujours les bienvenus...

« Fourmies, de fil en aiguille... »

Tous les jeudis, de 14 h à 18 h, à la Maison des associations (près de la mairie de Fourmies) Tél. : (+ 33) 03.27.60.73.96 / Courriel : tricot@netcourrier.com

Club « Sociétaires et Initiatives » de la Banque Populaire du Nord - 11 rue Jean Jaurès - 59610 Fourmies

Tél. : 03.66.94.44.00.

Blog Internet du challenge du Tricot Solidaire : www.tricot-solidaire.com

En bref

LE CLUB SOCIÉTAIRES SOUTIENT DES INITIATIVES LOCALES

Créé il y a dix ans, le club « Sociétaires et initiatives »

Le club « sociétaires et initiatives » de la Banque Populaire du Nord à Fourmies a accordé, lors de sa dernière assemblée générale, une somme de 1 200 € en faveur de l'association fourmiesienne Escapades Sambre-Avesnoises, présidée par Paul Schuler. Cette aide va servir à la conception de l'exposition « Fourmies, de fil en aiguille... », qui sera présentée pour la première fois, le 14 février, au salon de l'Aiguille en fête à Paris. Elle sera ensuite proposée, en avril, à la gare St-Sauveur de Lille, au festival de Fives en mai, en juin à Fourmies dans le cadre du premier « Festival des Arts Textiles », le samedi 5 octobre au ValJoly pour le Prix Théophile-Légrand de l'Innovation textile, fin octobre à Fourmies pour soutenir le mois rose contre le cancer, puis à l'occasion de diverses fêtes dédiées aux textiles ou à la laine en France et en Belgique, fin 2013

et en 2014.

Une mise en valeur du savoir-faire fourmiesien

L'exposition qui accompagne le Tricot solidaire a été conçue par Paul Schuler. Elle répond aux critères de sélection du club, en mettant en valeur la ville de Fourmies, son riche passé industriel et sa passion toujours aussi vive pour la laine. L'exposition est complétée par la création d'œuvres en laine artistiques et originales, des actions en faveur de personnes dans le besoin et la transmission du savoir-faire des tricoteuses aux plus jeunes (à travers des ateliers créatifs). L'association est également active dans le domaine culturel, avec la préparation du premier « Festival des Arts textiles » qui se tiendra en juin 2013 à Fourmies.

Un soutien de la Fondation T. Legrand

En plus des 1 200 € accordés

240 ans de passion pour le textile et la laine !

De la saga des « Legrand » jusqu'au « Tricot solidaire », l'exposition fait découvrir la fabuleuse histoire d'amour qu'entretient avec le textile, l'ex-capitale du fil de laine le plus fin au monde. De la première filature de fil de lin en 1774 à la première filature de laine peignée en 1825, de la révolution industrielle au Prix de l'Innovation textile, Fourmies est devenue, en 1910, la capitale nationale et le premier centre mondial de production de laine peignée... devant la ville de Roubaix (avec 43 % de la production nationale). Les deux guerres mondiales, puis la concurrence des pays émergents vont conduire à la fermeture successive des usines textiles. À ce jour, il ne reste plus qu'une seule filature à Fourmies, pourtant la laine est toujours au cœur des passions de la cité nordiste. La folie « tricot » a pris le dessus sur l'industrie depuis le 28 octobre 2009. Aujourd'hui, les tricoteuses solidaires ne veulent plus laisser refroidir leurs aiguilles... Leur fabuleuse aventure ne fait que commencer !

par le club fourmiesien « Sociétaires et Initiatives » de la Banque Populaire du Nord, l'association Escapades peut également compter sur la Fondation Théophile-Légrand - Institut de France qui lui accorde chaque année depuis 2011 un soutien financier en échange de sa participation à l'organisation du Prix de l'Innovation textile. Les frais de la tournée de l'exposition sont aussi assurés en partie par les cotisations des membres d'Escapades (268 adhérents en 2012) et par divers dons. L'association recherche actuellement des partenaires et de nouveaux sponsors pour l'organisation du « Festival des Arts textiles » et pour les futurs déplacements du Tricot solidaire. Les dons de pelotes de laine sont toujours les bienvenus...

« Fourmies, de fil en aiguille... »

L'exposition « Fourmies, de fil en aiguille... » est composée de 15 panneaux qui retracent 240 ans de passion entre Fourmies, le textile et la laine. Ces panneaux sont complétés par deux vitrines et une présentation de plusieurs centaines des plus belles créations en laine conçues par les tricoteuses solidaires. Les panneaux sont présentés au cœur d'un monde de laine, créé à partir de couvertures et d'écharpes. Une large partie de l'exposition est également dédiée au Fourmiesien Théophile Légrand, fondateur de l'industrie lainière en 1825 et dont les descendants ont créé à Fourmies le Prix de l'Innovation textile en 2009.

Renseignements pratiques : Association des Escapades Sambre-Avesnoises - B.P. 50 010 - 59 611 Fourmies Cedex

Tous les jeudis, de 14 h à 18 h, à la Maison des associations (près de la mairie de Fourmies) Tél. : (+ 33) 03.27.60.73.96 / Courriel : tricot@netcourrier.com

Club « Sociétaires et Initiatives » de la Banque Populaire du Nord - 11 rue Jean Jaurès - 59610 Fourmies
Tél. : 03.66.94.44.00.
Blog Internet du challenge du Tricot Solidaire : www.tricot-solidaire.com

En bref

LE CLUB SOCIÉTAIRES SOUTIEN DES INITIATIVES LOCALES

Créé il y a dix ans, le club « Sociétaires et initiatives » de la Banque Populaire de Fourmies était présidé depuis 5 ans par Marc Goujard. Henri Deshayes vient de lui succéder en janvier 2013. Il est secondé par Françoise Debatty, la secrétaire du club et Jean-Paul Monvoisin, le directeur de l'agence locale. Le club est composé d'artisans, de commerçants, d'un directeur d'école et de divers responsables d'associations fourmiesiennes. Ils se réunissent régulièrement pour soutenir des initiatives locales (collectives ou individuelles) dans des domaines aussi variés que le sport, l'éducation, l'environnement, la culture, le patrimoine, l'humanitaire ou la solidarité...